

Geschrieben von: Lorenz

Mittwoch, den 08. Januar 2014 um 11:22 Uhr

Gewinner im Schulprojekt steht fest Handelslehranstalt ist PrimaKlima-Schule des Jahres 2013



Hameln (wbn). „PrimaKlima“ in Hameln. Die Handelslehranstalt ist jetzt als Jahrgewinner des Schulprojektes „PrimaKlima Weserbergland“ ausgezeichnet worden.

Damit würdigte der Landkreis Hameln-Pyrmont die Aktivitäten der Handelslehranstalt zum Umgang mit Energie, etwa als Initiator eigener Projekte wie „Erziehung zum Energie- und Wassersparen in Klassen“. Und auch das Engagement des Hausmeisters, der alle Spielräume nutzte, der Schule zum Sieg zu verhelfen.

(Zum Bild: Ausgezeichnet. Die Gewinner des Schulprojektes nehmen ihren Preis für verantwortungsvolle Energienutzung entgegen. Foto: Klimaschutzagentur Weserbergland)

Fortsetzung von Seite 1

Schulleiter Bernd Strahler nahm die Auszeichnung kürzlich von Andreas Manz, Dezernatsleiter „Erneuerbare Energien/Umwelt/Wirtschaft“ beim Landkreis, entgegen. Und hat auch schon Pläne für die Zukunft: Neue, voreinstellbare Thermostatventile und aktuelle Thermostatköpfe sollen jetzt in der Schule installiert werden. Außerdem wird die Klimaschutzagentur Weserbergland die Heizung im Gebäude optimieren.